

100 ans de solidarité

Alors que les combats font rage à Verdun, des citoyens créent une association dans le but de venir en aide aux orphelins de cette guerre meurtrière. Depuis 1916, Les pupilles de l'enseignement public du Var n'ont cessé de croître, mettant en place des antennes locales. Ainsi, en 1922, « peps 83 » multiplie ses actions de solidarité envers 1 700 orphelins. En 1969, à la suite de la rupture du barrage de Mapasset, une maison est construite à Seyne-Les-Alpes pour les enfants de Fréjus. Aujourd'hui, cette structure accueille des classes de découvertes et des centres de vacances. Toujours active, l'association, lors des inondations de juin 2010 dans l'est Varois, a accompagné une jeune orpheline dans son éducation et sa formation. *« Rendre la dignité, permettre la participation à la vie citoyenne, donner à la laïcité tout son sens comme message de paix, voila les valeurs que nous défendons. Nous sommes soucieux des*



Maxime Galli, graveur sur pierre a réalisé cette sculpture pour l'association. (Photo A. C.)

jeunes en situation de handicap, ou atteints dans leur santé. L'ouverture de services médico-sociaux et d'aide à domicile a donné de l'ampleur à notre action », soulignait Dominique Quinchon, président de l'association, lors de la tenue de l'assemblée générale, dans la salle de l'Ormeau. Grâce à une collecte de livres, dvd et jeux éducatifs, les PEP 83 ont apporté leur soutien aux PEP de Mayotte, à la création d'une bibliothèque et d'un bibliobus dans la région de Mamoudzou.

A. C.